

Más de 130 familias mejoran su calidad de vida en el Centro Altea de Huércal

Diputación, Ayuntamiento y entidades sociales impulsan este espacio de atención sanitaria

LA VOZ

El Centro Altea 'Corazón y pies que abran camino' de Huércal de Almería consolida su apuesta a favor de las personas con trastorno del espectro del autismo en la provincia de Almería con un gran respaldo institucional y social. Diputación de Almería, Ayuntamiento de Huércal de Almería, Junta de Andalucía, Fundación ONCE y la Fundación Cajamar colaboran para hacer realidad este proyecto que mejora la calidad de vida de más de 130 familias de toda la provincia.

La diputada de Bienestar Social, Ángeles Martínez; la primer teniente de Alcalde del ayuntamiento

huercalense, Puri Matas; la directora de la ONCE Almería, María Jesús Segovia; la representante de Cajamar, Raquel Cazorla y la presidenta de Altea, María del Carmen Almagro, han visitado estas nuevas dependencias que se encuentran en un espacio cedido por el consistorio en el Centro Social José Guirado, en la calle del Pueblo.

El Centro de Altea en Huércal de Almería cuenta con 300 metros cuadrados dispuestos a lo largo de 9 salas en las que presta atención sanitaria a sus usuarios a través de actividades y terapias de psicología, logopedia, programas ocupacionales, musicoterapia, formación, talleres... Además, la asociación ha insta-

Atención a personas con trastorno del espectro del autismo en el Centro Social José Guirado

lado su sede permanente en este edificio.

Mejora La diputada de Bienestar Social ha felicitado a Altea por el "gran trabajo que desarrollan en toda la provincia", y ha afirmado el compromiso de la institución Provincial con el tejido y por entidades como Altea que "con este centro va a mejorar cualitativa y cuantitativamente la atención a todas las fami-



Visita al centro de Huércal de Almería. LA VOZ

lias y menores que tienen autismo en nuestra provincia. Estos proyectos van en pro de la calidad de vida de todos los almerienses al igualar oportunidades".

El primer teniente de alcalde ha mostrado el apoyo del Ayuntamiento de Huércal de Almería al poner a disposición de Altea este espacio que "contribuye a que se pueda prestar esa atención a todos los usuarios de nuestro pueblo y de otros municipios que son muy bien acogidos. Estamos orgullosos de ser un referente en la provincia en este asunto tan importante para el bienestar de cientos de familias".

La presidenta de Altea ha agradecido el apoyo institucional a la asociación.

Formación en radiología a través de videoconferencia

El nuevo sistema de docencia se ha implantado en Radiología de Torrecárdenas

LA VOZ

La Unidad de Radiología del Hospital Universitario Torrecárdenas trabaja con un nuevo sistema de docencia, implantado por el Servicio de Informática del hospital. Debido a las condiciones de seguridad que hay que



Formación en el Hospital Universitario Torrecárdenas.

mantener por la pandemia de covid-19, los médicos adjuntos imparten vía telemática, mediante la herramienta corporativa de videoconferencia 'Circuit', su formación a los médicos especialistas residentes internos y externos que rotan por este servicio, a pesar de estar compartiendo espacio en una misma sala de informes.

Este sistema complementa a la docencia tradicional que también se sigue impartiendo.

Ventajas Según ha explicado la radióloga Ana Martínez, la utilización de 'Circuit' nos está aportando muchas ventajas y permite una mejora en la docencia. Con esta nueva metodolo-

gía "tenemos una mayor disponibilidad de material técnico porque estamos varios radiólogos trabajando a la vez, no tenemos tiempos muertos, ya que cada uno, desde nuestra estación de trabajo, trabajamos simultáneamente y a los médicos residentes les permite tener independencia a la hora de estar delante de su propia pantalla, porque pueden estar trabajando viendo el histórico de imágenes, por ejemplo, a la vez que el médico adjunto está elaborando un informe".

Para la radióloga del Hospital Universitario Torrecárdenas "no tenemos tiempos muertos, así que la docencia es aún más completa. No estar todos juntos delante de

una misma pantalla viendo un solo caso nos permite aglutinar esas ventajas de tiempo y de espacio".

La doctora Ana Martínez añade que "una vez que terminen estas restricciones por la pandemia vamos a continuar con este tipo de docencia, ya que nos está dando muy buenos resultados en los periodos de formación de los MIR".

Según la residente Laila Zitan, "las posibilidades que nos ofrece el poder trabajar con la herramienta corporativa 'Circuit' son muchas, ya que, por ejemplo, el médico adjunto es el que abre la historia del paciente en su ordenador y comparte su pantalla con los demás participantes".

Sorteo benéfico para la AECC de la Lotería Nacional de este sábado

LA VOZ

El alcalde de Almería, Ramón Fernández-Pacheco, ha animado este lunes a todos los almerienses a contribuir en la lucha contra el cáncer participando en el Sorteo Extraordina-

rio de Lotería Nacional del próximo sábado 10 de abril en favor de la Asociación Española Contra el Cáncer (AECC).

"No podemos olvidarnos de que el cáncer sigue siendo una enfermedad que azota a muchas familias. Y

ahora tenemos la posibilidad de ayudarlas al tiempo que optamos a ganar mucho dinero", ha señalado el primer edil. Lo ha hecho en la presentación del cartel del sorteo, cuyo lema es 'El mejor premio es tener las mismas oportunidades contra

el cáncer', junto a la presidenta de la AECC en Almería, Magdalena Cantero.

Fernández-Pacheco ha destacado la "magnífica labor social" que hace la asociación, "que es un referente nacional e internacional de entidad que ayuda a los enfermos de cáncer y sus familias", por lo que les ha felicitado por esta iniciativa junto a Loterías y Apuestas del Estado, un convenio que reeditaron en 2017 y que aporta más de tres millones

de euros cada año destinado a proyectos de investigación y de atención psicológica y social a personas con cáncer y familiares.

El sorteo, que se celebrará este sábado 10 de abril, contará con un primer premio de 1.500.000 euros por serie, un segundo de 300.000 euros y un tercero de 150.000 euros. El precio del décimo es de 15 euros, que se puede adquirir en cualquier administración de lotería y también online.

Por su parte, Magdalena Cantero ha remarcado que "el cáncer va a ser la gran pandemia del siglo". "A lo largo de 2020, en la provincia de Almería han sido más los fallecidos como consecuencia del cáncer (1.478) que por Covid (más de 700)".

El pasado año se detectaron en España 281.478 casos de cáncer, "a pesar de que -calculan- entre un 25-40% de los tumores no han sido detectados como consecuencia de la covid".

CORONAVIRUS ACTUALIDAD



Una de las imágenes de la visita que giró ayer la presidenta del Parlamento de Andalucía, Marta Bosquet, a la empresa Briseis en Benahadux. LA VOZ

Solidaridad en tiempos de Covid

● Marta Bosquet agradece a Briseis la masiva donación de gel y otros productos higiénicos

● “Todos somos concedores de que movilidad y coronavirus van un poco de la mano”, recuerda

LA VOZ

La presidenta del Parlamento, la almeriense Marta Bosquet Aznar, ha visitado este lunes el municipio de Benahadux para conocer las instalaciones de la empresa Briseis, que durante la pandemia ha hecho una masiva donación de gel hidroalcohólico y otros materiales de higiene a diferentes instituciones como hospitales y fuerzas y cuerpos de seguridad.

“Cuando hace más de un año nos encontramos de pronto con esta situación tan terrible de la Covid-19, desde Briseis tuvieron un acto sumamente altruista y se pusieron manos a la obra para donar miles de

La presidenta del Parlamento visita las instalaciones en Benahadux

litros de gel hidroalcohólico en unos momentos en los que no había mascarillas, geles ni otros recursos”, ha afirmado Bosquet, que ha trasladado a los gerentes y la plantilla su agradecimiento por esas donaciones.

La presidenta del Parlamento ha destacado la fortaleza de Briseis tras más de 70 años de historia, “una empresa puntera y señera en la provincia de Almería, de ámbito familiar y 100% nacional, que suministra

conocidos productos de higiene y perfumería a España y al extranjero. Son un ejemplo de innovación y de apuesta por nuestra tierra con la creación de empleo en la provincia”.

Ayuntamiento Bosquet también ha visitado el Ayuntamiento de Benahadux con el equipo de gobierno de la localidad y ha mantenido una reunión con su alcaldesa, Noelia José Damián, para conocer de primera mano las necesidades del municipio.

“El objetivo es seguir fomentando las relaciones institucionales, una cooperación que debe primar para que haya una democracia sana”, ha señalado Bosquet a los periodistas.

La presidenta del Parlamento ha recogido las peticiones de la alcaldesa para “ponerme a su disposición en beneficio de los ciudadanos de Benahadux y su comarca y poder trasladarlas al gobierno de la Junta o a los distintos grupos políticos”, y ha destacado “la puesta en valor y la apuesta firme que está haciendo el gobierno de la Junta de Andalucía en el yacimiento arqueológico El Chuche”, en la zona del Bajo Andarax.

Responsabilidad Y sobre la pandemia, la presidenta del Parlamento de Andalucía y diputada de Cs indicaba que el aumento en la incidencia de contagios tras la Semana Santa está ligada a la “movilidad” que se da

LLAMADA CONSTANTE A LA PRECAUCIÓN

“Ya estamos viendo que tras unas fiestas sube la incidencia de Covid y, aunque no esta reñido con socializar, hay que hacerlo con precaución, en el mismo núcleo de convivencia, para evitar contagios”, afirmaba ayer Marta Bosquet Aznar. La presidenta del Parlamento andaluz ha destacado que Andalucía “está siendo pionera en la vacunación “con más del 90 por ciento de dosis administradas”.

durante los días festivos y volvía a reclamar “responsabilidad y precaución” a la hora de “socializar”.

“Todos somos concedores ya de que, por desgracia, movilidad y Covid-19 van un poco de la mano y aunque no se ha producido movilidad interprovincial, tendemos a estar más en la calle y también a movernos dentro de nuestra provincia, lo que unido a nuevas cepas, ha hecho que haya aumentado la incidencia en Semana Santa”, ha trasladado, según informa la agencia Europa Press.

Bosquet se ha “unido” a la petición “de responsabilidad” realizada desde el “Gobierno andaluz” y ha demandado “precaución” en la “socialización”.

“La Semana Santa ha sido una ruina”, se quejan los hosteleros

LA VOZ

La Asociación Provincial de Empresarios de Hostelería de Almería (Ashal) considera que esta Semana Santa ha sido una “ruina” para el sector. “No tenemos mucha confianza

y la realidad nos ha demostrado que teníamos razón, los cierres perimetrales de las provincias, la falta de turismo nacional e internacional y las limitaciones horarias que se imponen a nuestros locales hacen imposible que nuestra actividad

se pueda desarrollar con unos mínimos de viabilidad para buena parte de nuestros establecimientos”, analiza el presidente Pedro Sánchez-Fortún.

Según los datos recopilados por la patronal hostelera, el sector de restauración

ha tenido un 60% menos de facturación con respecto al año 2019 y un 75 % menos en locales sin terraza; el ocio nocturno, sin actividad por la noche, ha tenido una buena respuesta en horario de tarde, especialmente los locales con terrazas, pero en el cómputo global sus pérdidas son de un 80% con respecto al año de referencia.

Por su parte, apenas entre un diez y un quince por ciento de los establecimientos hosteleros ha abierto sus

puertas durante estas fiestas, tanto en Almería capital como en la provincia, y su actividad se ha visto reducida a apenas un pirrco 20% de ocupación.

“Como sospechábamos esta Semana Santa no ha sido un revulsivo para el sector. Lejos de ello, estimamos que la facturación se ha reducido de forma dramática con respecto a la última Semana Santa vivida con normalidad. Aunque reconocemos el apoyo del

público local, las limitaciones a las que nos condena la pandemia no permiten sobrevivir a los locales. Hay que tener en cuenta que hay muchos locales que carecen de terrazas o espacios al aire libre; la noche está anulada y la falta de turismo por los problemas de movilidad no permite tampoco arrancar la actividad en los numerosos alojamientos con los que cuenta esta provincia”, resume Sánchez-Fortún en un comunicado.



Delia Mira, María Montagut, Rocío Ruiz, Francisco Góngora y Rafael Ángel Pasamontes, en el Ayuntamiento. I. A.

La Junta de Andalucía prepara ayudas para el Tercer Sector

La consejera de Igualdad lo anunció ayer en El Ejido y pueden beneficiar a asociaciones como Down El Ejido, Murgí o Vivir

INMACULADA ACIÉN

EL EJIDO. La visita de la consejera de Igualdad, Políticas Sociales y Conciliación, Rocío Ruiz, al municipio de El Ejido en la jornada de ayer dejó una buena noticia para el Tercer Sector y es que Ruiz anunció que a través de los fondos para la Transformación y la Resiliencia que viene de Europa, la Junta de Andalucía tiene previsto destinar fondos a la construcción o reforma de Centros de Día para

personas mayores o con discapacidad.

Unas ayudas a las que pueden concurrir asociaciones ejidenses como Murgí o Vivir, así como Down El Ejido, que precisamente se encuentra preparando el proyecto de construcción de su Residencia y Centro de Día.

Un proyecto para el que ya cedió el Ayuntamiento de El Ejido suelo para su construcción y que desde la asociación querían que empezase a ver la luz el próximo mes de septiembre, pero que las dificultades económicas y más en plena época covid, estaba poniendo en serias dificultades de materializarse en esas fechas.

Un anuncio del que se mostró muy feliz el alcalde de El Ejido,

Francisco Góngora, quien aseguró que estarán preparados.

Sin embargo, fueron más los temas que el alcalde y la consejera abordaron durante su visita al municipio, entre los que no faltaron la dependencia o los mayores.

Dependencia

«La consejería va mejorando los ratios a la hora de resolver esos Planes Individuales de Atención Social (PIAS) para personas dependientes. Nosotros tenemos aproximadamente 1.700 que han accedido a alguno de los distintos programas que van desde Teleasistencia, Atención Residencial, Centro de Día, Ayudas a Domicilio o Ayudas Económicas, y en el primer trimes-

tre de este año se han resuelto 145 PIAS», indicó el alcalde.

Asimismo, el máximo responsable municipal pidió que las ayudas económico-familiar y de emergencia social «que se han visto reforzadas en tiempo de pandemia, se puedan mantener en el tiempo e incluso mejorarlas».

De igual forma, Góngora recordó que «El Ejido va envejeciendo y necesitamos más plazas de residencia». Pese a que el municipio dispone de una residencia pública y otra privada, «faltan plazas y esa es una petición que también le hacemos a la consejera para cuando menos duplicar el número de plazas que tenemos en El Ejido, porque es una preocupación y una realidad».

En otro orden de asuntos y pese a no ser una competencia la de inmigración de Rocío Ruiz, la consejera mostró ayer su disposición para participar en el Foro para la integración, que va a poner en marcha el Ayuntamiento de El Ejido y poder trabajar en este asunto de manera transversal entre administraciones, con representación de la consejería de Igualdad en él.

Atención a mujeres

Por otra parte, durante su visita al municipio ejidense, Ruiz apuntó que la provincia de Almería, a través de los ayuntamientos y las mancomunidades, recibió una inversión de dos millones de euros para la atención a las mujeres, especialmente a las víctimas de violencia de género, durante 2019 y 2020 mediante las diferentes subvenciones que convocó el Instituto Andaluz de la Mujer (IAM), así como 630.000 euros más correspondientes a la subvención extraordinaria que impulsó el IAM con los fondos del Pacto de Estado contra la Violencia de género.

Mediante esta última convocatoria se financiaron 45 proyectos de 39 entidades locales de Almería para la intervención con las víctimas y la prevención de la violencia de género.

En este sentido, los Centros Municipales de Información a la Mujer (CMIM) de la provincia de Almería atendieron a 7.445 mujeres el pasado año, un 3,5 por ciento más que en 2019, y de ellas el 19,55 por ciento fue por violencia machista. [@elsaliente](#)

Actividades deportivas, culturales y de ocio para menores tutelados

INMA ACIÉN

EL EJIDO. La Consejería de Igualdad, Políticas Sociales y Conciliación firmó ayer un acuerdo con el Ayuntamiento de Almería para facilitar de forma gratuita el acceso de los menores del sistema de protección andaluz a las instalaciones deportivas, culturales y de ocio de gestión municipal.

El convenio permitirá el desarrollo evolutivo de estos menores tutelados, además de ayudar a prevenir y erradicar la situación de desventaja y riesgo de exclusión social en que se encuentran muchos de ellos.

El acuerdo suscrito entre la consejera de Igualdad, Políticas Sociales y Conciliación, Rocío Ruiz, y el alcalde de Almería, Ramón Fernández-Pacheco, va dirigido hacia los menores tutelados en acogida inmediata o bien que estén en situación de guarda provisional o administrativa en acogimiento residencial.

También podrán beneficiarse los mayores ex tutelados que se encuentren en los recursos de alta intensidad de la Junta, permitiéndoles el acceso gratuito y disfrute de las instalaciones municipales deportivas, culturales y de ocio en función de las edades y necesidades.

En Almería capital existen 53 plazas de acogida inmediata en los dos centros de titularidad de la Junta de Andalucía y otras 50 plazas concertadas en los 7 centros gestionados por entidades como Asociación Nuevo Futuro, Mensajeros de la paz y Esclavas Inmaculada Niña. Asimismo, se gestionan 19 plazas de alta intensidad para chicos tutelados, ocho de ellas dirigidas a chicas víctimas de trata o violencia de género, y otras 14 plazas en modalidad de contrato o concierto social.

Los estudiantes ejidenses participarán en la toma de decisiones municipales que les afecten

INMA ACIÉN

EL EJIDO. El gobierno local trabaja desde el pasado mes de octubre en el contenido y diseño del Programa Escolar de Participación Ciudadana a través del cual se pretende ofrecer herramientas básicas que garanticen la implicación de los esco-

lares en la sociedad ejidense y sobre todo en la toma de decisiones municipales que les puedan afectar directamente.

Se trata de una iniciativa del área de Educación del Ayuntamiento de El Ejido con la que se pretende que niños de edades entre los 8 y los 10 años, tomen parte de forma directa en aquellas

decisiones que más les afectan.

En este sentido, la concejala responsable de esta área, Julia Ibáñez, explicó que «este proyecto nace con un objetivo claro y es el de que los menores trabajen determinados contenidos que les permitan consolidar hábitos tan importantes como la negociación y la acción participativa,

como base para construir el modelo social que queremos».

Para Ibáñez es fundamental «fomentar entre los menores el diálogo como la forma de alcanzar el consenso e inculcar valores como la responsabilidad, la igualdad y el respeto», al tiempo que indicó que «este proyecto tiene su origen en las consideraciones de UNICEF de que participando aprendemos a dialogar como iguales, a compartir y a ser responsables, superándonos a nosotros mismos. La participación forma a personas más fuertes».

Así, los objetivos de este proyecto pasan por concienciar a la población infantil sobre la importancia de la participación para llegar a acuerdos, otorgarles a los menores los conocimientos para comprender el funcionamiento de la democracia y de la participación activa de la ciudadanía, aumentar la capacidad de diálogo y fomentar el consenso en el aula, además de aportar información básica sobre las estructuras municipales y ampliar el nivel de implicación en la toma de decisiones a nivel local.



Uno de los buques de yeso que han pasado por el Muelle de Pechina de la capital. APA

Los puertos de Carboneras y Almería mueven más de 920.000 toneladas entre enero y febrero

La Autoridad Portuaria de Almería registra el mayor aumento del tráfico de mercancías del sistema portuario español en el inicio de 2021

IDEAL

ALMERÍA. Los puertos de Almería y Carboneras, que gestiona la Autoridad Portuaria de Almería (APA), movieron 923.225 toneladas de mercancías durante los dos primeros meses de 2021, un 58,1% más que en el mismo periodo del año pasado.

Se trata del mayor incremento de los registrados por los puertos estatales, según destacó el presidente de la APA, Jesús Caicedo.

El aumento de los tráfico se debe, principalmente, al comportamiento de los graneles sólidos que, con 687.143 toneladas, ha doblado prácticamente

los datos del primer bimestre de 2020, con un 95,2% más y han situado a la APA como la séptima de España por el volumen absoluto.

La mercancía general también ha crecido casi un 2%, con más de 205.000 toneladas y el tráfico de graneles líquidos se ha incrementado un 22,8% y casi 26.000 toneladas, según los últimos datos de Puertos del Estado.

El aumento del tráfico de productos sólidos a granel se debe, principalmente, a las exportaciones de yeso y cemento, que han crecido un 113% y un 18,6%, respectivamente, así como a la exportación de sal común, que se ha elevado casi un 550% hasta febrero. Asimismo, en enero se registró la importación excepcional de carbón para la central térmica de Endesa, en Carboneras, que contribuye también a los buenos resultados del primer bimestre de 2021.

En el caso de la mercancía general, los productos movidos en contenedor suman casi 75.000 toneladas, volumen que supone un 21,1% más que el ejercicio de referencia, y 4.075 teus (un 4,4% más). Este aumento, según Jesús Caicedo, «confirma la tendencia creciente que se inició en el segundo semestre de 2018, con la puesta en marcha de los servicios semanales con Algeciras y Valencia establecidos por los acuerdos entre la multinacional almeriense Grupo Cosentino y las navieras Maersk y MSC».

El tráfico acumulado de mercancías transportadas en ro-ro ha caído un 3,3% hasta febrero, con 115.303 toneladas. Asimismo, en este periodo se ha registrado un descenso en el número de buques que han pasado por los puertos de Almería y Carboneras: 162, frente a los 283 del año pasado (un 42,7% menos).

Las empresas tienen hasta mitad de mes para adaptar la normativa en materia de igualdad

IDEAL

ALMERÍA. La Confederación Empresarial de la provincia de Almería, Asempal, está difundiendo entre las empresas de la provincia de Almería las nuevas obligaciones que tienen que cumplir a partir del próximo 14 de abril, fecha en la que entra en vigor la nueva normativa en materia de igualdad

retributiva: el registro retributivo y la auditoria retributiva.

Desde el 14 de abril, todas las empresas, independientemente de su tamaño, tienen que contar con un registro retributivo, según establece el RD 902/2020, de 13 de octubre, de igualdad retributiva entre hombres y mujeres. Este registro deberá incluir, desglosados por sexos, los valores

medios de los salarios, los complementos salariales y las percepciones extrasalariales de la plantilla, entre otros datos.

Asempal está recordando también a las empresas de 50 o más trabajadores la exigencia de hacer una auditoria retributiva que tiene por objeto obtener la información necesaria para comprobar si el sistema retributivo de la empresa cumple con la aplicación efectiva del principio de igualdad entre hombres y mujeres en materia de retribución. Esta auditoria retributiva debe estar incluida en los planes de igualdad de las empresas con 50 o más empleados.

Detenido tras pillarle con una tableta de cien gramos de hachís en La Mojenera

IDEAL

ALMERÍA. La Guardia Civil de Almería ha detenido a una persona por un delito contra la salud

pública al intervenirle una tableta de hachís en La Mojenera, concretamente en la barriada de San Nicolás. La placa arrojaba un peso de unos 100 gramos y estaba envasada y preparada para su venta.

Según explicó la Benemérita, el arrestado, al notar la presencia policial, intentó abandonar el lugar «visiblemente alterado» en un vehículo que fue interceptado por la patrulla. En el interior del mismo viajaba un menor de unos tres años de edad.

EDICTO

Ayuntamiento de Purchena

D. JUAN MIGUEL TORTOSA CONCHILLO, ALCALDE-PRESIDENTE DEL AYUNTAMIENTO DE PURCHENA (ALMERÍA).

HAGO SABER: Que el órgano Pleno del Ayuntamiento, en Sesión Ordinaria celebrada el 23 de Marzo de 2021, entre otros y por UNANIMIDAD se adoptó el acuerdo que a continuación se transcribe: 8º APROBACIÓN INICIAL, SI PROCEDE, DE LA MODIFICACIÓN PUNTUAL DEL PGOU, ADAPTACIÓN PARCIAL DE LAS NORMAS SUBSIDIARIAS A LA LOUA.

Por el Sr. Alcalde-Presidente se presenta a la Corporación el Expediente REF: 19-4076T0260-02 que se tramita para la Modificación Puntual del PGOU, Adaptación Parcial a la LOUA de las Normas Subsidiarias de Planeamiento de este municipio a instancia del propio Ayuntamiento y redactada por D. Juan José Godoy Giménez, Arquitecto de la U.A.M. Alto y Medio Almazora del Área de Asistencia a Municipios de la Excm. Diputación Provincial de Almería.

El objeto de la presente Modificación Puntual del PGOU, Adaptación de Normas Subsidiarias de Purchena, tiene como principal objetivo el permutar el Sistema General de Espacios Libres denominado SGEL-8, con una superficie total de 165018 metros cuadrados por otros suelos de uso residencial que se recalificarán como Sistemas Generales de Espacios Libres a fin de mantener la superficie de suelo destinada a este uso que establece la ordenación estructural del PGOU. Por tanto, se propone la adopción del siguiente ACUERDO:

PRIMERO.- Aprobar Inicialmente la Modificación Puntual del PGOU, Adaptación Parcial a la L.O.U.A. de las Normas Subsidiarias de Planeamiento del municipio de Purchena.

SEGUNDO.- Abrir un periodo de Información Pública durante un periodo de un mes, mediante anuncio en el Boletín Oficial de la Provincia, y se anunciará, además, en uno de los periódicos de mayor circulación de la misma. Durante dicho periodo quedará el expediente a disposición de cualquiera que quiera examinarlo para que se presenten las alegaciones que se estimen pertinentes en la Oficina de Urbanismo del Ayuntamiento de Purchena en horario de oficina o en la Página Web del Ayuntamiento www.purchena.es

TERCERO.- El Expediente consta de los siguientes documentos: Documento Técnico de Modificación Puntual del PGOU, Adaptación Parcial de las NN.SS. de Purchena, Informe Técnico del Documento de Modificación, Estudio de Zonificación Acústica, así como Informe Ambiental Estratégico.

CUARTO.- Comunicar a los Órganos y Entidades administrativas gestores de intereses públicos con relevancia o incidencia territorial, para que, si lo estiman pertinente, puedan comparecer en el procedimiento y hacer valer las alegaciones que deriven de dichos intereses.

Sometida a votación la propuesta de acuerdo, esta es aprobada por UNANIMIDAD de los asistentes (8) de los 9 Miembros de Derecho que conforman la Corporación)

En Purchena a 26 de Marzo de 2021
EL ALCALDE,
Fdo.- Juan Miguel Tortosa Conchillo.



 **aqualia** informa a sus clientes en Almería

POR MOTIVO DE LAS OBRAS DE MEJORA EN CALLE POZO DE LA CAÑADA EJECUTADAS POR FIRCOsa que tendrán lugar el día 30 de marzo de 2021, se producirá un corte de suministro de agua potable en las zonas:

Las calles afectadas son: La Cañada de San Urbano SUR-ESTE zona comprendida desde Ctra. Nijar La Cañada hacia sur y Calle Playa hacia el este.

La duración de ejecución de las obras será de 08.00 a 15.00 horas del día 30/03/21.

Rogamos disculpen las molestias

Atención al cliente: 900 81 44 82
Averías: 900 81 44 83
Lecturas: 900 81 44 84



Excmo. Ayuntamiento de Almería

OFERTA DE EMPLEO

Empresa dedicada a la representación comercial precisa **AGENTE COMERCIAL** para la provincia de Almería con las siguientes características:

- Capacidad de comunicación
- Empatía en el trato al cliente
- Al menos dos años de experiencia comercial en el trato a clientes.
- Vehículo propio

Se ofrece:

Contrato mercantil con elevadas comisiones.

Interesados enviar C.V. con fotografía reciente a bienvenido_yo@hotmail.com

Diario de Almería

El general Melchor Marín, nuevo jefe de la Brigada de La Legión de Viator ▶13



Piero Molducci Fallece el técnico del triplete para Unicaja Voleibol ▶57

Diputación destina un millón para mejorar carreteras en 10 pueblos ▶23

ASHAL HACE BALANCE DE LOS FESTIVOS: "UNA RUINA PARA EL SECTOR" ▶2 y 3

La Semana Santa deja casi 600 positivos y 9 fallecidos

108

NUEVOS ENFERMOS NOTIFICÓ AYER LA CONSEJERÍA

● La tasa de incidencia sube hasta 221 casos por 100.000 habitantes ● Los posibles contagios de estos días tardarán dos semanas en manifestarse

48 PARTE DE LOS PRESOS HICIERON DE FIGURANTES DURANTE LA GRABACIÓN



El Acebuche, cárcel real y de cine

● La prisión acoge el rodaje de una serie para la televisión holandesa

RAFAEL GONZÁLEZ

12 CULTURA Y OCIO

Acceso gratis de menores tutelados a centros municipales

● Acuerdo Ayuntamiento y Junta para acabar con la exclusión y situación de desventaja

8 UN MILLÓN DE EUROS

Plazas de garaje y trasteros en el casco viejo

● Saldrán a la venta o alquiler para residentes a partir del verano

10 SOTERRAMIENTO

La Mesa critica el uso urbanístico para integrar el tren en la ciudad

28 SOLIDARIDAD

Sorteo Extraordinario de la Lotería el sábado para ayudar en la lucha contra el cáncer

● Bajo el lema "El mejor premio es tener las mismas oportunidades contra la enfermedad"



RAFAEL GONZÁLEZ
El alcalde y la presidenta de la AECC, ayer.

24 CUATRO AÑOS ESPERANDO UNA RESPUESTA

La limpieza de la tierra radiactiva de Palomares se decide este mes

● La Audiencia Nacional dirime una solución que afecta a 40 hectáreas con plutonio y americio

ALMERÍA



RAFAEL GONZÁLEZ

Firma del convenio entre la Consejería de Igualdad y el Ayuntamiento de Almería.

Menores tutelados tendrán acceso gratuito a instalaciones municipales

● Igualdad y Ayuntamiento suscriben un acuerdo para erradicar la situación de desventaja y riesgo de exclusión

Redacción

La Consejería de Igualdad, Políticas Sociales y Conciliación de la Junta ha suscrito un acuerdo con el Ayuntamiento de Almería para facilitar de forma gratuita el acceso de los menores del sistema de protección andaluz a las instalaciones deportivas, culturales y de ocio de gestión municipal.

Un convenio que permitirá el desarrollo evolutivo de estos menores tutelados, además de ayudar a prevenir y erradicar la situación de desventaja y riesgo de exclusión social en que se encuentran muchos de los jóvenes del sistema de protección.

La consejera de Igualdad, Rocío Ruiz, acompañada por el delegado territorial de Igualdad en Almería, Rafael Pasamontes, ha subrayado la necesidad de planificar políticas públicas orientadas al desarrollo integral de los menores con medidas de apoyo como este acuerdo de colaboración, y ha apuntado que en ciertas ocasiones la situación de desventaja y riesgo de exclusión social es inherente a las carencias afectivas familiares y sociales de partida de los menores que se encuentran bajo tutela de la Junta. De ahí que este tipo de iniciativas sirvan para "ofrecerles a los niños y niñas tutelados un apoyo para promover su formación in-

tegral y socialización". El acuerdo suscrito con el Ayuntamiento de Almería va dirigido hacia los menores tutelados en acogida inmediata o bien que estén en situación de guarda provisional o administrativa en acogimiento residencial. También podrán beneficiarse los mayores ex tutelados que se encuentren en los recursos de alta intensidad de la Junta, con el objetivo de permitir a todos ellos el acceso gratuito y disfrute de las instalaciones municipales deportivas, culturales y de ocio en función de las edades y necesidades.

Así, el consistorio facilitará apoyo y asesoramiento y proporcionará información de aquellas actividades y eventos que pudiesen ser del interés para los menores tutelados. En Almería capital, existen en estos momentos 53 plazas de acogida inmediata en los dos centros de titularidad de la Junta de Andalucía, y otras 50 plazas concertadas en los 7 centros gestionados por entidades como Asociación Nuevo Futuro, Mensajeros de la paz y Esclavas Inmaculada Niña. Asimismo, se gestionan 19 plazas de alta intensidad (que incluyen formación y solución habitacional) para chicas y chicos ex tutelados, ocho de ellas dirigidas a chicas víctimas de trata o violencia de género, y otras 14 plazas mediante la modalidad de contrato o

La protección de los menores en la Ley de Infancia y Adolescencia

La protección de los menores es el pilar fundamental del proyecto de Ley de Infancia y Adolescencia, una norma integral, transversal y acorde a la realidad actual y los nuevos contextos sociales como el uso responsable de internet y la alfabetización digital, el derecho a la imagen o los riesgos de adicción. El texto legal, que acaba de iniciar el trámite parlamentario tras el rechazo de todos los grupos políticos a la enmienda a la totalidad de Vox, busca regular sus derechos y deberes, impulsar la participación infantil y crear un sistema de información e indicadores que permita medir su bienestar real y diseñar una planificación de políticas públicas orientadas a su desarrollo inte-

gral. Entre otras novedades, la ley incorpora medidas tan importantes como la regulación de los criterios de actuación en materia de protección, fijando por ejemplo los tiempos máximos que los menores podrán estar en los centros residenciales y dando prioridad siempre al acogimiento familiar. Tal y como ha subrayado la consejera, el objetivo es lograr que todos los menores de 13 años tengan una familia. "Que no haya ningún solo niño menor de 13 años en un centro residencial, ese es nuestro reto y desafío y lo vamos a conseguir". En la actualidad son un total de 73 los niños que con esta edad están en centros de protección en la provincia de Almería.

Entre otras novedades, la ley incorpora medidas tan importantes como la regulación de los criterios de actuación en materia de protección, fijando por ejemplo los tiempos máximos que los menores podrán estar en los centros residenciales y dando prioridad siempre al acogimiento familiar. Tal y como ha subrayado la consejera, el objetivo es lograr que todos los menores de 13 años tengan una familia. "Que no haya ningún solo niño menor de 13 años en un centro residencial, ese es nuestro reto y desafío y lo vamos a conseguir". En la actualidad son un total de 73 los niños que con esta edad están en centros de protección en la provincia de Almería.

zará más dificultades de las que debería de sufrir nunca ningún menor, van a tener la oportunidad de beneficiarse de las diferentes actividades que desde el Consistorio se organizan y tienen que ver con el ocio, la cultura, el deporte, los concursos municipales que tienen que ver con distintas temáticas...".

"Apostar por la infancia, por los más pequeños es sin duda apostar por el futuro de todos y sin duda cuando se habla de menores con problemas, con dificultades tenemos que dejar al margen ese discurso del régimen competencial y centrarnos en la decencia".

Torrecárdenas incorpora un nuevo sistema a la docencia en Radiología

Redacción

La Unidad de Radiología del Hospital Universitario Torrecárdenas trabaja con un nuevo sistema de docencia, implantado por el Servicio de Informática del hospital. Debido a las condiciones de seguridad que hay que mantener por la pandemia de Covid-19, los médicos adjuntos imparten vía telemática, mediante la herramienta corporativa de videoconferencia Circuit, su formación a los médicos especialistas residentes internos y externos que rotan por este servicio, a pesar de estar compartiendo espacio en una misma sala de informes. Este sistema complementa a la docencia tradicional que también se sigue impartiendo.

Según ha explicado la radióloga Ana Martínez, "la utilización de Circuit nos está aportando muchas ventajas y permite una mejora en la docencia". Con esta nueva metodología "tenemos una ma-

Circuit aporta numerosas ventajas y permite una mejora en la formación

yor disponibilidad de material técnico porque estamos varios radiólogos trabajando a la vez, no tenemos tiempos muertos ya que cada uno, desde nuestra estación de trabajo trabajamos simultáneamente y a los médicos residentes les permite tener independencia a la hora de estar delante de su propia pantalla, porque pueden estar trabajando viendo el histórico de imágenes por ejemplo a la vez que el médico adjunto está elaborando un informe".

Para la radióloga del Hospital Universitario Torrecárdenas "no tenemos tiempos muertos, así que la docencia es aún más completa. No estar todos juntos delante de una misma pantalla viendo un solo caso nos permite aglutinar esas ventajas de tiempo y de espacio". La doctora Ana Martínez ha detallado que "una vez que terminen estas restricciones por la pandemia vamos a continuar con este tipo de docencia ya que nos está dando muy buenos resultados en los periodos de formación de los médicos residentes".

EL EJIDO

Dependencia: 1.700 personas son atendidas en el municipio

● Francisco Góngora se reunió ayer en el Consistorio con la consejera de Igualdad, Políticas Sociales y Conciliación, Rocío Ruiz

Redacción EL EJIDO

El alcalde de El Ejido, Francisco Góngora, recibió ayer en el Ayuntamiento ejidense a la consejera de Igualdad, Políticas Sociales y Conciliación de la Junta de Andalucía, Rocío Ruiz, ante quien quiso resaltar el trabajo que se realiza desde el Ayuntamiento de El Ejido en materias tan importantes como la dependencia, mayores, discapacidad, mujer e integración social.

El regidor explicó que “las polí-

El alcalde pide que se refuercen los servicios públicos para mejorar la integración

ticas sociales representan uno de los pilares de la gestión local y es que son numerosos los programas y servicios que se prestan desde esta área”, tales como la dependencia, y que fueron tratadas en el seno del encuentro de ayer.

Góngora recuerda que son “1.700 las personas atendidas en el municipio en materia de dependencia dentro del Plan Individualizado de Atención (PIA), a través

de los programas de Telesistencia, atención residencial, Centro de Día o Ayuda a Domicilio”.

En cuanto a los Servicios Sociales, en materia de integración, el primer edil junto a la concejala de Servicios Sociales, Delia Mira, aprovechó la visita de la consejera para abogar por “la necesidad de que en municipios como el nuestro se dé el principio de solidaridad y es que la integración pasa por políticas transversales dirigidas a toda la ciudadanía. Por ello, es importante reforzar todos los servicios públicos, equipamientos públicos, revitalizar el tejido urbano en muchos espacios y crear puntos de encuentro”. Además, señaló a la educación como un elemento vital. Otro de los temas que abordaron fue el programa ERACIS y los programas ‘Económico-Familiares’ y ‘Emergencia Social’.

Se trata de cuestiones de vital importancia para el regidor ejidense, y muy especialmente aquellas que tienen que ver con la discapacidad, solicitando que “se pueda disponer de más medios que les permitan continuar trabajando con mayores garantías de calidad en la prestación de sus servicios y siempre buscando una integración lo más plena posible”. En esta misma línea, el Ayuntamiento ya ha cedido terrenos a co-



Francisco Góngora y Delia Mira, junto a la consejera Rocío Ruiz, que firmó en el Libro de Honor del Ayuntamiento.

Puesta en valor del CMIM

La consejera de Igualdad, Políticas Sociales y Conciliación de la Junta de Andalucía, Rocío Ruiz, giró una visita durante su estancia en El Ejido al Centro Municipal de Información a la Mujer (CMIM), organismo que trabaja en distintos frentes en pro de la igualdad de oportunidades y que además se convierte en un aliado fundamental para todas aquellas que sufren de violencia de género. “El refuerzo de la atención a las mujeres andaluzas, así como la ampliación de esta red de centros ha sido una prioridad de mi Consejería y del Instituto Andaluz de la Mujer”, resaltó la re-

presentante del Ejecutivo andaluz. “Una apuesta que no se queda en palabras, sino que hemos demostrado con hechos. Les puedo decir que desde el inicio de la legislatura, hemos realizado una inversión récord de 33 millones de euros en la atención a las mujeres a través de las entidades locales, con las tres convocatorias anuales de mantenimiento de los CMIM de 2019, 2020 y 2021, esta última de 9 millones de euros, y la convocatoria extraordinaria con fondos del Pacto de Estado contra la Violencia de Género de 7 millones de euros (6.988.231,02 euros)”.

lectivos que trabajan en este ámbito para que cuenten con unas instalaciones adecuadas.

El alcalde solicitó igualmente la necesidad de duplicar el número de plazas públicas de Residencia Asistida de El Ejido y es que, tal y como subraya, “la población tiende a envejecer y el municipio no es una excepción. Es por ello que se trata de un recurso muy necesario para dar respuesta a la demanda que se va generando”.

Góngora aludió a la manera en que “se viene trabajando desde hace años en el municipio en materia social con el fomento de la participación de los distintos colectivos sociales a través de los consejos sectoriales como es el caso del de Mayores, Mujer, Discapacidad y próximamente, el consejo de la Integración”.

El dispositivo especial de Semana Santa se salda con 300 intervenciones de Policía Local

Interpuestas más de 200 denuncias por no llevar mascarilla o no respetar el toque de queda

Redacción

El operativo ‘Especial de Semana Santa 2021’ puesto en marcha por Ayuntamiento y Policía Local de El Ejido ha finalizado con cerca de 300 actuaciones entre el 26 de marzo y el 4 de abril.

Junto a los servicios de prevención de la seguridad y convivencia ciudadana que presta la Policía Local, este dispositivo se ha centrado

en las labores de vigilancia en el cumplimiento de todas las medidas establecidas frente al Covid-19, con especial cuidado en cuestiones como el uso de la mascarilla, la limitación de movimiento nocturna, además del cierre perimetral entre provincias y para desplazarse desde municipios en los que el confinamiento está vigente.

Para garantizar el cumplimiento de todas estas medidas se ha desplegado un dispositivo específico con una mayor presencia policial, que ha destacado por su buen funcionamiento en cuanto al cumplimiento generalizado de las normas anti Covid por parte de los establecimientos públicos, de la ciu-



Control de la Policía Local de El Ejido durante esta Semana Santa.

dadanía en general y a la hora de no realizar botellones para evitar aglomeraciones.

Se han interpuesto un total de 208 denuncias por no utilizar la mascarilla o no respetar la hora del toque de queda; se han realizado 27 dispositivos de control de cierre perimetral y seguridad ciudadana; y se han llevado a cabo 23 intervenciones en fiestas en domicilios privados.

Igualmente, se han realizado 12 inspecciones/denuncias en establecimientos públicos, llevando a cabo el recinto de 4 establecimientos públicos: 1 en Las Norias de Daza; 2 en El Ejido; y 1 en Almerimar. También se ha desmantelado el mercadillo de la calle Manolo Escobar y se han atendido un total de 300 llamadas.

Además, se detuvo a una persona por negarse a utilizar la mascarilla y encontrarse en situación irregular en España.



D. A.

Todas estas medidas, incluidas dentro dle Plan ERACIS, han contado con el apoyo del pleno.

Ningún vecino se queda atrás con las ayudas para la inclusión social

● Convenio de colaboración con la Asociación Integración para la Vida que contempla tres programas de actuación

Redacción

El alcalde de Vícar, Antonio Bonilla y el presidente la Asociación Integración para la Vida (INPAVI), Miguel Ángel Chaparro Vicario, han suscrito recientemente un convenio marco de colaboración, con vigencia desde enero y hasta diciembre de 2021, para el desarrollo de acciones integrales para la inclu-

sión social y mejora de la calidad de vida de personas en riesgo. Para el alcalde de Vícar, Antonio Bonilla, es vital mantener esta línea de colaboración con colectivos, asociaciones y ONGs, pues su concurso es fundamental a la hora de dar cobertura y mejorar la calidad de vida de todas aquellas personas que por unas razones u otras viven en situación de riesgo”.

Gracias a este convenio, INPAVI llevará a cabo acciones integrales para la inclusión social y mejora de la calidad de vida a través de tres programas de actuación. El primero de ellos, denominado Programa Entrada, con periodicidad quincenal y bajo cita previa, servirá para realizar un diagnóstico de la situación de cada usuario, a quien se le abrirá una ficha social y se trabajará para cubrir sus necesidades básicas.

El segundo, conocido como Programa Integral Educar para Prevenir, se materializa en el taller “escuela para padres y madres” y en él se abordan temas como hábitos de higiene, horarios, alimentación, comunicación paterno-materno-filial, cómo abordar temas de interés para los adolescentes, etc. Este taller está teniendo lugar también de forma quincenal desde el pasado 10 de febrero, en formato on line y previa inscripción del usuario. El programa se complementa con una fase de atención personalizada con cada familia para atender problemas específicos ya detectados o que puedan surgir du-

Una asociación presente en Chile, México y Canadá

INPAVI, inscrita en el Ministerio del Interior como entidad de Utilidad Pública, y con sede social en Málaga, es una ONG sin ánimo de lucro presente en México, España, Chile y Canadá. Ofrece ayuda integral tanto a personas que necesitan recibir ayuda, como a las que quieren ayudar a otros, sin ningún tipo de discriminación. Está compuesta por cientos de profesionales y colaboradores y más de 1700 personas voluntarias que trabajan a favor de las personas y familias que sufren, que están en riesgo, o afectadas por problemas como la pobreza, la exclusión, las adicciones, la violencia o la soledad. Los valores en los que la entidad sustenta su labor son varios, tales como la solidaridad, la responsabilidad, la libertad, la justicia social, la esperanza, la integridad o la motivación.

rante el desarrollo de los talleres así como el seguimiento de los mismos a través de llamadas, videoconferencia, e incluso citas individuales de manera presencial.

Por último el Programa DAS está enmarcado en la intervención personalizada e individual para ayudar a las personas a formar parte del cambio y la transformación social como protagonistas. A través de este programa se ayuda a las personas para que puedan brindar su acción de voluntariado mediante actuaciones como reparto de alimentos u otras actividades donde el voluntariado tiene un valor destacado.

Las actuaciones a desarrollar tienen lugar en las instalaciones del Centro de Servicios Sociales “La Gangosa” sito en C/ San Esteban nº 15, La Gangosa (Vícar), en el que contarán con la cesión del uso de una sala de uso múltiples para las técnicas encargadas de llevar a cabo el programa.

Este convenio se enmarca en el ámbito de actuación de los Servicios Sociales Comunitarios del Ayuntamiento vicario así como dentro del Plan Local de Intervención de Zona ERACIS de Vícar, cuyos profesionales serán a su vez los encargados de efectuar las derivaciones. Del mismo modo, se establecerán reuniones periódicas de coordinación, seguimiento y evaluación entre INPAVI y el Equipo de los Servicios Sociales de Vícar para la adecuada gestión y seguimiento del programa.

Esta actuación se incluye dentro del ‘Plan Local de Intervención en Zonas Desfavorecidas de Vícar’, una iniciativa municipal aprobada en Junta de Gobierno dentro de la ‘ERACIS - Estrategia Regional Andaluza para la Cohesión e Inclusión Social - Intervención en Zonas Desfavorecidas’ cofinanciada por Fondo Social Europeo en un 80%, y Junta de Andalucía, en el 20% restante.

Bonilla, confinado por positivo en COVID-19, sigue la actualidad municipal

El regidor está a la espera de una nueva prueba y sigue trabajando de forma telemática con su equipo

Redacción

El alcalde de Vícar, Antonio Bonilla, continúa confinado en su domicilio una vez que el pasado jueves, día 1 de abril diera positivo pro COVID-19 en la PCR a la que fue sometido por contacto estrecho con una persona contagiada. Antonio Bonilla se mantiene asin-

tomático al coronavirus, a la espera de la realización de una nueva prueba, lo que no le impide seguir trabajando de forma telemática, conectado con las distintas áreas municipales, pues Vícar es una realidad que no tiene fin”.

Asimismo, el alcalde ha querido agradecer las innumerables muestras de afecto y ánimo recibidas desde que el propio Antonio Bonilla, comunicara su positivo por COVID-19 a través de las redes sociales, a la vez que ha señalado que “mi situación es satisfactoria, manteniendo en todo momento las indicaciones de los

sanitarios que me han atendido, con el deseo de que muy pronto pueda estar totalmente limpio del coronavirus, pero, eso si, no me falta fortaleza para tratar de llevarlo lo mejor posible”.

“Quiero transmitir un fraternal abrazo a la comunidad de Llanos de Vícar, La Gangosa, El Parador-Envía, Las Cabañuelas, Villa de Vícar y Puebla de Vícar. En las circunstancias adversas, la fe y la esperanza nos ayudan a superar todas las dificultades”, matizó Bonilla.

También ha querido enviar su apoyo a todas aquellas personas que han convivido o siguen haciéndolo con el COVID-19, y ha recomendado al resto que sigan escrupulosamente los protocolos establecidos por la autoridad sanitaria, recordando que “en las circunstancias adversas la fe y la esperanza nos ayudan a superar todas las dificultades.”



aqualia informa a sus clientes
en Almería

POR MOTIVO DE LAS OBRAS EN SECTOR MNO-05 EJECUTADAS POR COPSA

que tendrán lugar el día 7 de abril de 2021, se producirá un corte de suministro de agua potable en las zonas:

Las calles afectadas son: Sector Centro Comercial Bogaris, calles comprendidas entre Avda. Torrecárdenas, Calle Médico Francisco Pérez Company y límite con el Sector 20.

La duración de ejecución de las obras será de 08.00 a 17.00 horas del día: 07/04/21.

Rogamos disculpen las molestias.

Atención al cliente: 900 81 44 82
Averías: 900 81 44 83
Lecturas: 900 81 44 84



HUÉRCAL DE ALMERÍA

Bienvenida a los voluntarios de Cruz Roja en su campaña por el municipio

● El personal de la institución busca nuevos asociados durante esta semana en la localidad

Redacción

El Ayuntamiento de Huércal de Almería dio este lunes la bienvenida institucional a los voluntarios de Cruz Roja que recorrerán el municipio durante toda esta semana.

La primera teniente de alcalde del Ayuntamiento de Huércal de Almería, Puri Matas, y la tercera teniente de alcalde y concejala de Bienestar Social, Almudena Serrano, fueron las encargadas de dar esta bienvenida en el Salón de Plenos del consistorio a los voluntarios de Cruz Roja Española que durante los próximos días recorrerán el municipio huercalense en busca de nuevos asociados para esta institución humanitaria.



Recepción oficial a las personas voluntarias de Cruz Roja en el Ayuntamiento de Huércal de Almería.

Personal debidamente acreditado

Desde Cruz Roja se ha hecho especial hincapié en que en estas visitas puerta a puerta por los domicilios de Huércal de Almería, el personal voluntario va debidamente acreditado con tarjeta identificativa, nombre y apellidos, fotografía y número de DNI. Además, remarcan que en ningún caso solicitarán dinero en metálico ni enseres ni entrar en las viviendas.

Los mismos irán casa por casa, debidamente acreditados, en su intento por encontrar nuevas personas que con su solidaridad puedan contribuir a mejorar las condiciones de vida a aquellas menos favorecidas, indicando la institución que, en ningún caso, estos voluntarios van a pedir dinero en efectivo ni enseres así como tampoco el acceso a la vivienda de los particulares, debiendo estos ponerlo en conocimiento de las autoridades en el caso de recibir alguna de estas solicitudes, que no corresponderían con personal voluntario de Cruz Roja.

GARANTÍA REAL DE QUE PAGARÁS MENOS.

- Elige cómo pagar: anual, semestral o trimestral.
- En caso de cierre de negocio, nos hacemos cargo del pago de tu seguro.



ES EL MOMENTO DE CAMBIARTE

917 701 784



lineadirecta.com

VIVIR EN ALMERÍA

Un sorteo contra el cáncer

● Ramón Fernández-Pacheco, junto a la presidenta de la Asociación Española Contra el Cáncer en Almería, Magdalena Cantero, ha presentado el cartel de este sorteo solidario en favor de la AECC

Redacción

El alcalde, Ramón Fernández-Pacheco, animó este lunes a todos los almerienses a contribuir en la lucha contra el cáncer participando en el Sorteo Extraordinario de Lotería Nacional del próximo sábado 10 de abril en favor de la Asociación Española Contra el Cáncer (AECC). “No podemos olvidarnos de que el cáncer sigue siendo una enfermedad que azota a muchas familias. Y ahora tenemos la posibilidad de ayudarlas al tiempo que optamos a ganar mucho dinero”, señaló el primer edil. Lo hizo en la presentación del cartel del sorteo, cuyo lema es ‘El mejor premio es tener las mismas posibilidades frente al cáncer’, junto a la presidenta de la AECC en Almería, Magdalena Cantero.

Fernández-Pacheco destacó la “magnífica labor social” que hace la asociación, “que es un referente nacional e internacional de entidad que ayuda a los enfermos de cáncer y sus familias”, por lo que les ha felicitado por esta iniciativa junto a Loterías y Apuestas del Estado, un convenio que reeditaron en 2017 y que aporta más

Pacheco animó a contribuir en la lucha contra el cáncer participando en el sorteo

de tres millones de euros cada año destinado a proyectos de investigación y de atención psicológica y social a personas con cáncer y familiares.

El sorteo, que se celebrará este sábado 10 de abril, contará con un primer premio de 1.500.000 euros por serie, un segundo de 300.000 euros y un tercero de 150.000 euros. El precio del décimo es de quince euros, que se puede adquirir en cualquier administración de lotería y también de forma online.

Por su parte, Magdalena Cantero remarcó que “el cáncer va a ser la gran pandemia del siglo”. De hecho, apuntó que “a lo largo de 2020, en la provincia de Almería han sido más los fallecidos como consecuencia del cáncer (1.478) que por Covid (más de 700)”. Asimismo, ha señalado que el pasado año se detectaron 281.478 casos de cáncer, “a pesar de que -calculan- entre un



FOTOS: RAFA GONZÁLEZ



1. El alcalde de Almería, Ramón Fernández-Pacheco, presentó este sorteo y pidió la colaboración de todos los almerienses el próximo sábado.
2. ‘El mejor premio es tener las mismas posibilidades frente al cáncer’, lema de esta iniciativa solidaria.
3. Magdalena Cantero, presidenta de la Asociación Española Contra el Cáncer, también participó en este acto.

25-40% de los tumores no han sido detectados como consecuencia de la pandemia y el miedo de muchos a desplazarse a los hospitales y contagiarse”.

Por todo ello, Cantero quiso, junto al alcalde, invitar a los almerienses a participar en este sorteo “que busca la equidad contra el cáncer”. Además, recordó igualmente que gracias a la recaudación de este sorteo, 64 almerienses recibieron apoyo psicológico y tuvieron un piso cuando se trasladaron a otra provincia para recibir el tratamiento.

La colaboración con Loterías y Apuestas del Estado es el ejemplo de un compromiso sólido: un apoyo constante desde hace 31 años de trabajo conjunto para apoyar la investigación y la atención de las personas con cáncer en todos los pueblos y ciudades de España. El cáncer y las necesidades de las personas y familiares con esta enfermedad no han dejado de existir y es por ello por lo que la atención de las personas afectadas y la investigación tampoco pueden parar.

SELAE viene apoyando a la AECC desde el año 1989, cuando se iniciara esta colaboración y que, hoy en día, en 2021, se mantiene. En 2017 se firmó una renovación del acuerdo por 4 años en el que Loterías garantiza una aportación de 3.339.220 euros cada año (13,3 millones de euros en total) para apoyar la atención psicológica y social a pacientes y familiares y financiar proyectos de investigación.